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１　日時、場所、出席状況等

第１回 日時 場所
出席
状況

第２回 日時 場所
出席
状況

第３回 日時 場所
出席
状況

２　学校評議員に求めた事項

３　学校評議員の意見

４　学校運営に反映した事項

５　課題その他

評議員5名、本校職員６名

評議員5名、本校職員６名

記

令和5年7月26日 読谷高校小会議室

令和6年3月22日 読谷高校小会議室

令和6年3月25日

①体育･スポーツに関する教育実践研究指定校研究推進
②観点別評価の継続的研究
③教育活動についての家庭・地域へのさらなる情報発信とその方法

令和5年度県立学校学校評議員の運営状況について(報告)

①学校経営について
②毎学期の学事報告を聞いての意見
③進路指導体制と進路決定状況を聞いての意見
④生徒指導体制の報告を聞いての意見
⑤学校評価アンケートの結果を受けての意見

①進路目標設定は学習意欲向上につながるので、そのための多くの情報提供をしてほしい。
②時代とともにPTA活動も多様になってきているので変化を恐れず運営の効率化、事業の精選を進めてほ
しい。
③最新の機器の導入を積極的に実施し図書館、教室、その他の諸機器、施設を大いに有効活用してほしい。
④子どもたち自ら健康への配慮をしてほしい。保護者にはふだんからの変化に敏感になってほしい。
⑤学業と両立するためには部活動は短時間で効率的に行う工夫を検討してほしい。

①TeamsやClassi等を活用し、進路情報等の発信に努めた。
②ＰＴＡ総会の開催方法などの検討・工夫を行う。
③BYOD端末の活用を推進した。
④生徒の日常の健康観察を重視するとともに、健康講話等の実施により生徒自らの健康への意識を発揚し
た。
⑤部活動の効率的な在り方の検討と、各教科からの課題の全体的な把握を実施する。

   令和５年12月12日付け教県第1744号により依頼のありましたみだしについて、下記のとおり報告します。

評議員４名、本校職員６名

令和5年12月22日 読谷高校小会議室


